
Subject: kein Attest vom Hautarzt, warum?
Posted by carrie on Thu, 19 Jan 2006 18:10:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  
hallo ihr,
heute war ich bei einem hautarzt.
weil ich es einfach nicht mehr ausshalte mit meinen paar strippen auf dem kopf, werde ich mir
eine haarverdichtung machen lassen.
und obwohl meine haare echt schlimm ausseene (das finde leider nicht nur ich...), hat er mir auf
meine bitte hin, mir doch ein haarteil zu verschreiben, kein attest ausgestellt.
er sagt, ich soll doch erstmal meine eisentabletten weiter nehmen, und er sei sicher, dass sich
mein HA dann wieder legt. 

was mach ich denn jetzt?
ich war so gefrustet! ich dachte immer, nur die krankenkasse ist dann letztendlich die hürde,
weil die dort erst entscheiden, ob sie einen zuschuss bewilligen... .

wie schlimm muss man denn eigentlich aussehen, damit es endlich jemand ernst nimmt, wie
schlecht es einem durch den HA geht???? 

ich habe diffusen HA, keine kahlen stellen, keinen breiten scheitel, aber insgesamt  schon sehr,
sehr wenige und hyperfeine haare seit dem HA.

oder hab ich mich einfach nur blöd angestellt?

danke für einen tipp!
carrie
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